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高新区党工委委员、管委
会副主任姚五洲近日带领教
育局及谦祥集团有关负责人
到郑州市创新实验学校调研
指导工作。

姚五洲在学校负责人陪
同下参观了校园。学校温馨
的班级文化建设、丰富清晰的
班级分区、独特的包班教学、
陪伴式教育、一年级的“融合

课程”给姚五洲一行留下了深
刻的印象。

参观结束后，姚五洲一行
在行政楼一楼研究室举行了
座谈会。学校负责人汇报了
学校的课程框架，协同化管
理、分享式教学和实践性研究
培训等内容，并着重介绍了学
校基于“全人”发展背景下的
融合课程发展。

姚五洲对学校的办学理
念、特色教育给予了肯定，并
指出，高新区将全力支持学校
的改革与发展工作，尽最大努
力为学校的发展提供支持和
帮助。希望学校能够大胆改
革和创新，在特色化教学道路
上不断突破自己，为成为课程
改革和创新试验点而努力。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

高新区纪工委组织学习
克服拖拉和一般化作风

高新区纪工 委 近 日 召 开
会议传达学习贯彻十八届六
中全会及市纪委常委会扩大
会 议 精 神 ，盘 点 重 点 工 作 进
展 ，安 排 部 署 下 一 步 工 作 。
高新区纪检监察副科以上干
部参会。

会议传达学习了市纪委常
委会扩大会议上的讲话精神。
会上还印发了党的十八届中央
委员会第六次会议公报、《关于

〈关于新形势下党内政治生活的
若干准则〉和〈中国共产党党内
监督条例〉的说明》，并进行专人
领学宣讲。

高新区纪工委书记张良才
要求大家认真学习党的十八
届中央委员会第六次会议精
神和市纪委常委会扩大会议
相关精神，抓好下一步工作落
实。要认清当前形势、明确新
的要求：进一步强素质，加强
政治和业务素质；进一步转作
风，克服拖拉和一般化作风；
进一步提标准，单项工作争第
一，综合工作上水平；进一步
补短板，扎扎实实推进工作，
培养干部努力适应新要求和新
变化。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

市发改委一行
督查国V油品质量情况

11月 8日上午，郑州市发改
委副主任张宏勋带队，市商务
局、市工商局、市公安局、市质监
局等部门组成的 7人督查组，到
高新区就国V油品质量升级工
作进行督导检查，区经发局、商
务局、工商分局、质监分局等单
位负责人陪同。

张宏勋副主任一行首先听
取汇报。会上，区工商分局相关
负责人就高新区成品油市场监
管工作开展情况进行了详细汇
报并提出了下一步工作打算。
随后，张宏勋表示，高新区成品
油监管工作有组织、有动作、有
方案，并对建议实行加油站油品
质量的奖惩措施的意见提出了
表扬。

会后，张宏勋副主任一行到
河南省联合石化有限公司雪松
路加油站进行现场督查，详细审
查经营者相关证件、台账、发票
及其他相关资料。最后，张宏勋
强调国V油品质量升级工作关
乎大气污染防治，应不断加大假
油治理，全力协调各个部门共同
做好监管工作。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

高新区管委会召开第十八次重点工作观摩考核会

把先行先试的各项政策真正落到实处

高新区管委会近日召开
第十八次重点工作观摩考核
会，对安置房建设、重点项目
建设、大气污染防治和道路建
设等重点工作进展和完成情

况进行实地观摩和会议讲评，
深入分析问题和解决问题。
高新区党工委书记、管委会主
任赵书贤，党工委副书记、管
委会常务副主任牛瑞华及相

关项目分包责任人、各相关局
办、各办事处和产业园区等单
位负责人参加考核会。

观摩结束后，在管委会第
一会议室召开讲评会。会上，
高新区党工委委员、管委会副
主任张静伟就市政道路建设、
大气污染防治和违法建设情
况进行了点评；党工委委员、
管委会副主任王宏伟就重点
项目建设情况进行了点评；党
工委委员、管委会副主任贾有林
就贾鲁河治理工作进行安排
部署。

随后，牛瑞华对观摩考核
会进行了总结：近来管委会交
代的各项工作任务，各单位各
部门全力以赴，取得了一定的
成绩。今后大家要进一步增
强责任意识，总结今年工作，
谋划明年工作；各个项目要抢
抓时间节点，倒排工期，强力
推进，及时汇报，及时协调，勇
争一流，扎扎实实圆满完成各

项目标任务。
赵书贤最后强调，以郑州

高新区为核心区的“郑洛新
国家自主创新示范区”成功获
批，为高新区发展带来了前所
未有的重大历史机遇，省市各
级都很关心和支持。高新区
要进一步加快体制机制的创
新，把先行先试的各项政策真
正落到实处，提高效率和标准
意识，真正发挥市场在资源配
置中的决定性作用。赵书贤
强调，各单位各部门要做好今
年的重点工作和明年的工作谋
划，做好各园区建设和合作开发
等方面的工作，做好征迁安置和
信访稳定等方面的工作，做好大
气污染防治和项目施工建设等
方面工作，做好新增违法建设惩
治处理工作，积极作为，持之以
恒地抓好工作，坚决完成年初市
里下达的各项目标任务。
记者 孙庆辉
通讯员 赵翔宇 文/图

牛瑞华听取重点信访案件进展情况汇报

各负其责，保持信访工作的稳定局面
高新区党工委副书记、管

委 会 常 务 副 主 任 牛 瑞 华 召
开专题会议，听取高新区近
期 重 点 信 访 案 件 进 展 情 况
汇报，区党工委委员、管委

会副主任姚五洲和信访办、
规划局、沟赵办事处、梧桐
办事处、石佛办事处等相关
部 门 负 责 人 参 加 会 议 。 各
相 关 部 门 对 近 期 重 点 信 访

案 件 进 展 情 况 进 行 了 汇
报 。 姚 五 洲 对 相 关 案 件 背
景进行了研判分析，要求做
好 责 任 权 属 工 作 ，明 晰 责
任。牛瑞华提出，要进一步

发 挥 好 信 访 工 作 领 导 小 组
的协调作用，各成员单位要
各负其责，保持高新区信访
工作的稳定局面。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

郑州中学高中部新校区建设提上日程

高新区党工委委员、管委
会副主任王军带领督导组一
行近日到石佛办事处检查指
导五龙口安置房建设工作。

王军一行来到五龙口安置房
一期工地现场，听取了项目负
责人和办事处相关负责人对
安置房建设情况和一期安置

房分房准备工作的汇报，并实
地察看了五龙口安置房二期
建设现场。王军对石佛办事
处扎实做好安置房建设和分

房前期准备各项工作表示肯
定，同时对下一步工作提出了
具体要求。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

区领导检查五龙口安置房建设工作

为深入贯彻全省非公企
业党建工作推进会议精神，切
实推动全区非公企业党建工
作再上一个新台阶，高新区党
工委副书记李金勇一行近日
到枫杨办事处汉威电子进行

参观指导，高新区相关负责人
和枫杨办事处相关负责人陪
同调研。

李金勇一行听取了汉威
电子党建负责人关于企业开
展党建工作的情况汇报，并

与 企 业 党 建 负 责 人 亲 切 交
谈 ，详 细 询 问 企 业 总 体 情
况、党支部组建情况、发展
党 员 状 况 ，深 入 了 解 党 组
织、党员日常活动开展、党
员作用发挥等情况。李金勇

对企业党支部 充 分 发 挥 党
组 织 的 引 领 作 用 ，实 现 党
建 工 作 与 企 业 发 展 互 融 互
促 、协 调 发 展 的 做 法 给 予
了充分肯定。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

区领导考察枫杨办事处非公企业党建工作

高新区近日组织召开了
郑州中学高中部新校区建设
工作推进会。高新区党工委
副书记李金勇，党工委委员、
管委会副主任姚五洲参会。
会议就郑州中学高中部新校
区建设项目进展情况进行了
研究，重点讨论了项目投资
建设形式的有关问题，力争
早日实现开工建设。
记者 孙庆辉
通讯员 赵翔宇

区领导考察郑州市创新实验学校
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高新区第十八次重点工作观摩考核会现场


